

## Todos los caminos conducen a Adán

Entre los políticos con los que se ha visto más cercano don Adán Augusto López Hernández, han sido el veracruzano Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, y el zacatecano Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo y coordinador de la bancada de Morena en el Senado de la República. También, la Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión, se instaló este viernes, sesionará durante este receso en el Senado de la República, explicó el veracruzano Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, quien expresó que es un honor compartir espacios con su amiga, la senadora, Olga Sánchez Cordero.

https://imagendelgolfo.mx/columnas/todos-los-caminos-conducen-a-adan/50180020